

El río Miera y todas sus maravillas

Esta salida me ha gustado mucho porque ya sabía lo que íbamos a hacer, aparte ha sido muy interesante la salida. Yo creo que el propósito es que cuidemos el planeta. Me ha llamado la atención que con el grupo que estaba hemos encontrado dos sapos, una rana y una planta invasora que era la falsa acacia y un escorpión de agua. En el grupo que iba yo estaba formado por Rodrigo, Amaya, Nuria, Laro y yo. Lo que ha hecho mi grupo y yo ha sido buscar seres vivos, como plantas invasoras, animales o árboles. También hemos estado buscando microinsectos. Esta salida ha sido muy parecida a la de la otra vez solo que estuvimos todos los grupos en el río.

Esta vez también volvimos a medir la temperatura del agua, a medir la profundidad, a medir el río a lo ancho, a medir la velocidad a la que va el agua. Los que han estado midiendo el agua y no buscando seres vivos iban con Yoli y con Eva, pero los demás estaban o con Jorge o con Rosa Ines. Yo lo que no me esperaba haber visto era encontrar tres sapos, una rana, una planta invasora o un escorpión de agua. Yo a esta salida del uno al diez la doy ocho.

Escrito por Andrés



Este viernes 20 de mayo hemos visitado el Río Miera, mi equipo y yo estuvimos con Rosa buscando animales y mirando de qué tipo eran y adivinad lo que encontramos... ¡Pececillos, renacuajos, insectos de mar, unos escarabajos raros...! Lo que me dio pena encontrar fue una rana muerta en unas rocas, pobrecilla. También encontramos muchos tipos de árboles y de plantas raras.

Mi grupo era el del color rosa y en él estaban Nico, Bruno, Daria, Irina, Mónica y yo. Y en el bus fui con Mónica. Al lado nuestro estaban Daria e Irina.

Los del otro grupo encontraron muchos tipos diferentes de plantas y tres tipos de animales que nuestro equipo no encontró: caracoles, una rana y un tipo de escarabajo que tenía pinchos en la cabeza.

Yo creo que el propósito de esta excursión era aprender la importancia que tiene mantener el agua de los ríos limpia, que no haya tanta basura y que los animales que viven en los ríos no tengan posibilidades de desaparecer.

A mi me ha gustado mucho la actividad. Me ha parecido muy interesante lo de buscar animales y clasificarlos según sus patas. Me gustaría repetirlo el próximo año porque me gusta estar en el río ya que nunca he estado en uno.

Escrito por Lucía

GRACIAS.



Galería:



¡Viva los *Water Warriors!*

